

« Droits humains/Moot Court: International Human Rights Law »- cours bilingue avec modalités d'inscription

(English version below)

Le cours « Droits humains/Moot Court : International Human Rights Law » contient une simulation des procédures devant la Cour européenne des droits de l'homme basées sur des cas fictifs (qui peuvent ressembler à des affaires réelles). Cet exercice vous permettra de développer des compétences professionnelles particulièrement utiles si vous envisagez de compléter votre formation par un stage d'avocat-e et/ou si vous êtes intéressé-e-s par les droits humains. Nous assisterons à une séance des Nations unies à Genève, il y aura une séance sur les carrières dans le domaine et nous suivrons l'évolution du dossier de l'arrêt *KlimaSeniorinnen* et autres c. Suisse actuellement devant le Comité de Ministres pour mieux comprendre le fonctionnement du Conseil de l'Europe en matière de droits humains.

Depuis 2023, le cours est bilingue. La professeure s'exprime principalement en anglais, mais il est possible d'être évalué-e en français. Il suffit d'avoir une compréhension passive de l'anglais.

Pour assurer le bon déroulement de cette forme d'enseignement, il est impératif que vous vous inscriviez sur Moodle avant le **28 février 2025 à 23:59**.
<https://moodle.unil.ch/course/view.php?id=30633>.

Pour savoir plus, assistez à la première séance du cours et consultez le programme du cours (« Module Outline » et le « Mooting Handbook ») sur Moodle. Il y a aussi une vidéo avec une rétrospective du cours en 2022 : <https://rec.unil.ch/videos/international-human-rights-law-class/>. Vous avez également la possibilité de contacter l'assistant, Monsieur Cláudio Cerqueira, ou la professeure Evelyne Schmid, pour toute question relative à ce cours.

Nous vous souhaitons un bon semestre de printemps : see you soon !

Prof. Evelyne Schmid et Cláudio Cerqueira

evelyne.schmid@unil.ch, claudio.cerqueira@unil.ch P.S. Pour ceux et celles qui pensent postuler pour participer à un Concours René Cassin ou au Concours Jean-Pictet en 2026 (ou plus tard), la participation à ce cours est considérée un atout lors de la sélection interne des membres des équipes.

ENGLISH VERSION

The « Droits humains/Moot Court : International Human Rights Law » course contains a simulation of proceedings before the European Court of Human Rights based on fictitious cases (which may resemble real cases). This exercise will enable you to develop professional skills that will be particularly useful if you are thinking of completing your training with a legal traineeship and/or if you are interested in human rights. We will attend a session at the United Nations in Geneva, there will be a session on careers in the field and we will follow developments in the *KlimaSeniorinnen* and others v. Switzerland case currently before the Committee of Ministers to gain a better understanding of how the Council of Europe operates in the field of human rights.

Since 2023, the course has been bilingual. The teacher speaks mainly in English, but it is possible to be assessed in French. All that is required is a passive understanding of English.

To ensure that this form of teaching runs smoothly, it is imperative that you register on Moodle before **28 February 2025 at 23:59**. <https://moodle.unil.ch/course/view.php?id=30633>.

To find out more, attend the first session of the course and consult the course programme ('Module Outline' and the 'Mooting Handbook') on Moodle. There is also a video with a retrospective of the course in 2022: <https://rec.unil.ch/videos/international-human-rights-law-class/>. You can also contact the teaching assistant, Mr Cláudio Cerqueira, or Professor Evelyne Schmid, if you have any questions about the course.

We hope you enjoy the spring semester: see you soon!

Prof. Evelyne Schmid and Cláudio Cerqueira

evelyne.schmid@unil.ch, claudio.cerqueira@unil.ch P.S. For those of you who are thinking of applying to take part in a René Cassin or Jean-Pictet Competition in 2026 (or later), participation in this course will be considered an asset in the internal selection of team members.